

tard, à l'église, au confessionnal et dans la chaire, il continuera l'éducation de la justice en démasquant sans pitié, en condamnant sans faiblesse toutes les catégories d'honnêtes voleurs dont la civilisation moderne a enrichi notre époque, sans préjudice des méthodes anciennes. Cette substantielle conférence, où la profondeur des vues s'allie aux allusions délicates et aux souvenirs pathétiques, renferme les leçons les plus suggestives pour les parents et les éducateurs. Elle est en vente dans les librairies et à l'Action Paroissiale, 4260, rue de Bordeaux, Montréal. Prix spécial : 10 sous, \$7.50 le cent.

La Retraite spirituelle par saint Alphonse de Liguori. — On connaît la valeur et le charme des écrits ascétiques de saint Alphonse. Peu sont aussi remarquables que ce petit opuscule où le bon saint déploie toutes ses ressources pour faire comprendre les avantages de la retraite, loin de tout bruit et de toute préoccupation, dans la solitude et la réflexion. A l'heure où se développe dans notre pays le magnifique mouvement des retraites fermées, il a paru bon de publier ce beau plaidoyer en leur faveur. C'est le témoignage d'un théologien et d'un saint présenté dans un style gracieux et vivant. 10 sous l'exemplaire. Oeuvre des Tracts, 4260, rue de Bordeaux, Montréal.



LE JOURNAL CATHOLIQUE INDEPENDANT

Un journal qui n'est ni celui d'un homme, ni celui d'un parti, mais celui d'une opinion, d'un sentiment, d'une attente, c'est la chose invincible entre toutes.

C'est le fleuve; il n'est pas composé d'hommes, il est composé de flots. Les flots marchent suivant leur pente, viennent toujours. On peut en utiliser quelques-uns, les employer à de vulgaires travaux, il en vient d'autres, le fleuve marche. On peut lui opposer des barrages, il les franchit, il suit son cours.

Louis VEUILLOT.



DING ! DANG ! DONG !

—Le Vénérable André-Hubert Fournet, fondateur des *Filles de la Croix*, sera béatifié le 16 mai. L'un des deux miracles de la béatification a été accomplie le 10 mars 1922, au couvent de Saint-Adolphe, en faveur de la Rde Soeur Julie-Pauline. En reconnaissance les Filles de la Croix du Canada ont formé le projet de lui offrir une châsse canadienne. A cette fin elles reçoivent les offrandes qu'on veut bien leur faire.

—Mgr Joseph-Ernest Van Roey, vicaire général de feu le